

Accueil » Grand Sud » Toulouse

Publié le 06/12/2008 11:27 | J.-L. D.-C.

## Handicaps : « Ni pauvre, ni soumis » réclame le SMIC brut

**Social. L'allocation Adulte handicapé est de 652 € par mois. C'est-à-dire en dessous du seuil de pauvreté.**

Le collectif « Ni pauvre, ni soumis » Midi-Pyrénées a une nouvelle fois manifesté vendredi. Une soixantaine de personnes rassemblées devant la préfecture pour réclamer un « revenu d'existence décent » pour les personnes handicapées, atteintes de maladies invalidantes ou accidentées du travail. C'est-à-dire un SMIC brut, sans tenir compte du revenu du conjoint.

Or, la plupart d'entre elles ne perçoivent que 652 €, le montant de l'allocation adulte handicapé revalorisée de 5 % le 1er septembre alors que le candidat Nicolas Sarkozy s'était engagé pour une hausse de 25 %. « Nous sommes 25 % en dessous du seuil de pauvreté », rappelle Odile Maurin, responsable de « Ni pauvre, ni soumis » Haute-Garonne. Nous demandons une remise à plat complète du système ».

Avec 652 €, les allocataires se retrouvent pour quelques euros de trop exclus de la Couverture maladie universelle. Derrière la revalorisation se cachent aussi d'autres réalités peu réjouissantes, comme la suppression des bourses pour étudiants handicapés. Sans compter les franchises médicales qui amputent le maigre budget des personnes handicapées.

### Le soutien des élus de l'opposition

Les élus de l'opposition gouvernementale ont répondu nombreux à l'invitation de « Ni pauvre, ni soumis ». Les députés PS, Martine Martinel et Catherine Lemorton et Jean-Louis Llorca ; le sénateur PS Jean-Jacques Mirassou ; les conseillers généraux PS Marie-Christine Lafforgue et Alain Gabrielli ; l'adjointe PC au maire de Toulouse Monique Durrieu, ainsi que des élus du Gers, ont tour à tour pourfendu la « politique de casse sociale » du gouvernement. « Ce gouvernement recapitalise les banques à hauteur de 40 milliards d'euros quand vous ne percevez que 652 € par mois ! », se scandalise en résumé Catherine Lemorton. « Nantis plus aisés qu'avant, pauvres encore plus démunis qu'avant », ajoute Jean-Jacques Mirassou.

À la suite de ces prises de parole une délégation a été reçue par la directrice de cabinet du préfet, Anne-Gaëlle Baudouin-Clerc qui s'est engagée à faire remonter les revendications du collectif au gouvernement.



Imprimer



Envoyer à un ami



S'abonner à ce flux RSS



+ Augmenter



- Diminuer

### Sur le même thème :

[Handicapés, malades et invalides défilent pour un revenu "décent"](#)

[La France compte entre 3,7 et 7 millions de pauvres](#)

[Carcassonne. Handicapés, vivre au-dessus du seuil pauvreté](#)

[Le Lot-et-Garonne, l'un des 15 départements les plus pauvres de France](#)

[Plus de 12 % des Français sous le seuil de pauvreté](#)

[Municipales: la question du pouvoir d'achat plane sur les élections](#)

[Consulter les archives](#)

## IMMO



Aujourd'hui **logements en vente dans la région.**

[Cliquer](#)

## EMPLOI



Aujourd'hui **689 offres à pourvoir sur Midi-Pyrénées.**

[Consulter](#)

## AUTO



Aujourd'hui **véhicules à vendre dans la région.**

[Cliquer](#)

## ARTICLES LES PLUS CONSULTÉS

**Société** : Une mère perd son procès contre sa fille « moche »

**Ariège** : Saint-Girons. Le capitaine de gendarmerie suspendu

**Toulouse** : Fraude à la Sécu : le taxi toulousain ne paiera presque rien

**People** : Melissa Theuriau et Jamel Debbouze viennent d'avoir un bébé

**Toulouse** : Le chocolatier toulousain condamné à 40 000€

[Tous les articles](#)

IL Y A UN AN JOUR POUR JOUR... LADEPECHE.fr

**Grand Sud** : ETA : les fuyards de Revel seraient bien les tueurs

**Week end** : L'Union. Jojo fait le Téléthon à l'Union, et vous ?

**Handball** : Division 1. Toulouse ne répond plus

**Haute-Garonne** : Castelmaurou. Un week-end déjà aux couleurs de Noël

**Ariège** : Soins palliatifs : pouvoir mourir chez soi

**Volley-ball** : Albi marche au turbo diesel

 [ACCÉDER AUX ARCHIVES](#)

**LADEPECHE.fr**

ACTU • BONS PLANS • ANNONCES